

Gemütlichkeit am Belchen

Maihock des Männergesangsvereins mit drei Gastchören.



Erstmals veranstaltete der Männergesangsverein Untermünstertal bei der Florianhütte einen Maihock. Foto: Eberhard GroSS

MÜNSTERTAL (eg). Dort, wo vor Jahrzehnten noch Bergbaubetrieb herrschte, auf der ehemaligen Abraumhalde des Bergwerks vor dem Wilhelmstollen, fand erstmals ein Maihock des Männergesangsvereins Untermünstertal statt, der gut besucht war.

Zahlreiche Freunde des Vereins und des Gesangs fanden den Weg zur Florianhütte. Unterhalten wurden die Hockbesucher sowohl vom gastgebenden Männerchor unter der Leitung des Vizedirigenten Alfred Eckerle als auch vom Gemischten Chor aus Schweighof unter der Stabführung des Vorsitzenden Dirk Beckert. Beide Chöre verstanden es, über die Mittagszeit mit gern gehörten Melodien zu gefallen.

Der Männerchor Bremgarten mit Dirigent Jürgen Krämer sowie der gemischte Chor aus Munzingen unter dem Dirigat von Igor Maicen verstanden es dann am Nachmittag, ein bunt gemischtes Gesangsprogramm zu bieten.